

*«Toujours agité, jamais abattu»  
Maintenant repose en paix.*

La famille de

# Monsieur Jean-Jacques LEU

Juge fédéral honoraire

Juge au TAS

à la profonde tristesse de faire part de son décès survenu  
le mardi 17 mars 2020, dans sa 87<sup>e</sup> année.

Jean-Jacques s'est endormi paisiblement entouré de l'amour  
de son épouse.

Il repose à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Au vu des circonstances exceptionnelles que nous vivons, un hommage  
lui sera rendu à une date ultérieure qui sera annoncée dans la presse.

Un grand merci aux personnes de l'EMS les Hirondelles à Clarens,  
qui l'ont accompagné jusqu'à ses derniers instants.

Domicile de la famille: Sylvia Leu, avenue de Villardin 3, 1009 **Pully**.